



CIENCIA ■ CLAUSURA DEL XIII CONGRESO NACIONAL

La investigación española sobre cáncer se disparó un 20% en 2010

■ La Red Temática de investigación Cooperativa en Cáncer (RTICC), coordinada por el salmantino Eugenio Santos, sigue en creciente ascenso pesa a los recortes por la crisis

ALEJANDRO SEGALÁS

El XIII Congreso Nacional de la Asociación Española de Investigación sobre el Cáncer (ASEICA) que finalizó ayer en Salamanca ha servido para poner de manifiesto el nivel investigador del centenar de grupos de cáncer englobados dentro de la Red Temática de investigación Cooperativa en Cáncer (RTICC), coordinada por el salmantino Eugenio Santos, debido a que en 2010 la producción científica conjunta con al menos dos grupos de la red creció un 20% con respecto al mismo periodo de 2009, según explicó a este diario Santos.

“Son datos muy positivos y siguen la línea de ascenso desde el pasado año 2007, puesto que desde entonces todos los años hemos aumentado la producción tanto en publicaciones en revistas científicas como en la consecución de proyectos en torno a un 10% o un 20%”, aseguró Eugenio Santos.

No obstante, estos esperanzadores resultados chocan con el panorama económico actual que está impidiendo la correcta evolución en investigación en España, “en este país le sacamos mucho más brillo al euro en investigación por cuestiones de necesidad”, apuntó el coordinador de la RTICC y director del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca.

En este sentido, Santos sostuvo que hay una gran preocupación para los jóvenes investigadores de España, debido a que la paralización de proyectos de investigación a causa de la crisis puede frenar y marcar sus carreras científicas. Por último, Santos auguró un futuro complicado en ese sector si las administraciones siguen recortando sus aportaciones.



Rogelio González Sarmiento y Javier Benítez en la jornada de clausura del ASEICA./BARROSO

“En España le sacamos mucho más brillo al euro en investigación por cuestiones de necesidad”, explicó Eugenio Santos

Aportación local en ASEICA

El sector investigador salmantino en cáncer ha tenido una gran representación en el XIII Congreso Nacional de la Asociación Española de Investigación sobre el Cáncer (ASEICA) que se ha celebrado en la capital salmantina desde el 21 de septiembre hasta ayer.

Dentro del elenco de ponentes ha destacado la participación de investigadores salmantinos como Juan Jesús Cruz (jefe del servicio de Oncología del Hospital de Salamanca), Atanasio Pandiella (subdirector del Centro de Investigación

del Cáncer), Jesús San Miguel (jefe del servicio de Hematología del Hospital de Salamanca y director del Instituto Biosanitario de Salamanca); investigadores del Centro de Investigación del Cáncer como Alberto Orfao, Rogelio González Sarmiento, Xosé Bustelo, Enrique de Álava y Jesús Pérez Losada, además de Enrique Ocio (Complejo Asistencial de Salamanca) y del director del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca y organizador del congreso, Eugenio Santos.